

RINGKASAN

Universitas Muslim Indonesia
Fakultas Kesehatan Masyarakat
Program Studi Kesehatan Masyarakat
Peminatan Administrasi Kebijakan Kesehatan
Skripsi 10 Juni 2023

Ainul Mutmainna Asis
14120190203

“ Pengaruh Motivasi Pelayanan Publik Terhadap Kinerja Perawat Di Rumah Sakit Umum Daerah H. Andi Sulthan Daeng Radja Kabupaten Bulukumba”

(xxi+ 196 Halaman + 41 Tabel + 14 Lampiran)

Dokumentasi asuhan keperawatan merupakan bukti akuntabilitas dengan apa yang telah dilakukan oleh perawat terhadap pasien. Berdasarkan data awal yang didapatkan di Rumah Sakit Umum Daerah H. Andi Sultan Daeng Radja Kabupaten Bulukumba didapatkan bahwa sebagian besar penilaian terhadap implementasi asuhan keperawatan masih rendah dan berada di bawah standar (100%) yaitu terkait pendokumentasian asuhan keperawatan dilakukan dan lengkap dengan persentasi 40%, dilakukan dan tidak lengkap dengan persentasi 50%, dan tidak dilakukan dengan persentasi 10%

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dengan menggunakan pendekatan *Cross Sectional Study*. Teknik pengambilan sampel menggunakan metode *simple random sampling*, jumlah sampel sebanyak 210 sampel. Metode analisis data yaitu Analisis Univariat yang mengutamakan pada pendeskripsian atau penggambaran data yang diperoleh, dengan menggunakan distribusi frekuensi masing-masing variabel independen dan dependen. Dan Analisis Bivariat dengan uji kolerasi *Chi-square*.

Hasil penelitian menunjukkan Tidak ada pengaruh yang signifikan antara ketertarikan untuk membuat kebijakan publik (*attraction to public policy*) terhadap kinerja perawat di Rumah Sakit Umum Daerah H. Andi Sulthan Daeng Radja Kabupaten bulukumba dengan nilai $P=0.782$. Ada pengaruh yang signifikan antara komitmen pada kebijakan publik (*commitment to public interest*) terhadap kinerja perawat di Rumah Sakit Umum Daerah H. Andi Sulthan Daeng Radja Kabupaten Bulukumba dengan nilai $P=0.003$. Ada pengaruh yang signifikan antara sifat empati (*Compassion*) terhadap kinerja perawat di Rumah Sakit Umum Daerah H. Andi Sulthan Daeng Radja Kabupaten Bulukumba dengan nilai $P=0.000$. Ada pengaruh yang signifikan antara pengorbanan diri (*Self Sacrifice*) terhadap kinerja perawat di Rumah Sakit Umum Daerah H. Andi Sulthan Daeng Radja Kabupaten Bulukumba dengan nilai $P=0.014$.

Berdasarkan hasil dalam penelitian ini diharapkan Diharapkan bagi Rumah Sakit Umum Daerah H. Andi Sulthan Daeng Radja Kabupaten Bulukumba lebih meningkatkan pengetahuan tentang motivasi pelayanan

publik, sehingga dengan peningkatan pengetahuan tentang motivasi pelayanan publik dapat menjadi salah satu alat ukur ketika ingin mengetahui tingkat kinerja para perawat.

Daftar Pustaka : 28 (2013-2022)

Kata Kunci : Motivasi Pelayanan Publik, Kinerja Perawat, RSUD